



福祉作品展 努力賞 受賞！

今年も、AOZ（アオウゼ）で福祉作品展が開催され、本校なごみ2組の作品「おかしの家」が努力賞を受賞しました。



なごみ1組の作品も紙粘土でカラフルなお菓子を制作し、1・2組一体となって展示されており好評でした。他の学校や施設の方々の作品、年齢層も幅広く90歳を超える高齢者の方々の作品もあり、一人一人の個性が生きる作品展となりました。しっかりと自分自身と向き合いながら制作する中で、技術はもちろんのこと心の成長も促されていきます。これからも新たな制作に挑戦することを楽しみにしています。

寒さに負けず！冬の季節もスポーツに挑戦！

12月2日あづま総合運動公園体育館において、第15回全国小学生タグラグビー選手権大会福島県大会兼第14回福島県タグラグビー交流大会が開催され、本校からチーム「一誠ブラック2」が出場しました。これまで朝早くから校庭でチーム一丸となって練習を重ねてきました。おしくも予選リーグ敗退となりましたが、声を掛け合ってボールをまわす姿に頼もしさを感じました。マラソン大会が終わっても、走ったり、縄跳びに挑戦したりする姿が見られています。これからも、スポーツで体と心を鍛えて、健康づくりを促していきます。お忙しい中、大会参加に御協力いただいた保護者の皆様に感謝いたします。

